



El comunicador de Mega lamentó la muerte de su padre y de su cuñado el mismo fin de semana

“Estoy levantándome después de los golpes tan duros que me dio la vida”

MARCO VALERIA

Rodrigo Sepúlveda se encuentra fuera de las pantallas de Mega desde el fin de semana, debido a dos situaciones muy dolorosas que enlutaron a su familia. El viernes falleció su cuñado, Reinaldo Muñoz, quien fue sepultado el domingo en el Parque del Recuerdo de Recoleta. Y, ese mismo día, además murió su padre, Félix Sepúlveda, cuyos funerales tuvieron lugar este martes, también en ese cementerio, del sector norte de la capital.

El comunicador recién dio a conocer sus sensaciones este miércoles por la tarde a través de un video en Instagram. “Estoy levantándome, recién tomando un poco de aire y fuerza después de todos estos golpes duros que me dio la vida. Perdimos a dos personas que nosotros queremos con el alma. Mi cuñado Reinaldo, el marido de mi hermana, era una persona maravillosa, un doctor ejemplar, un tipazo que ya no está. Y tampoco está mi viejo, mi papá. Hemos sufrido mucho como familia, ha sido súper duro porque fueron muy seguidas. Ha sido una tragedia familiar”, relató Sepu.

“Sólo tomo el celular para dar las gracias por el cariño y los mensajes con tanto amor para mí y mi familia. Para agradecer a cada persona que fue a los funerales, que se dio el tiempo de estar con nosotros. Esto tiene un valor incalculable. Gracias por cada palabra de aliento, ahora tenemos dos angelitos arriba que nos van a proteger”, añadió el periodista.

Los decesos fueron a raíz de enfermedades. En el caso de Muñoz hubo un deslance por un cáncer, mientras que el padre del popular Sepu había sido operado hace poco para instalarle un marcapasos, pero se descompensó la tarde del domingo en su casa de Las Condes.

“Ayer (martes) lo acompañé en el velatorio y la verdad es que lo vi bastante entero. Puedo comentar que me sorprendió verlo bastante entero, siendo el sostén de la familia en momentos muy difíciles. Para eso hay que tener una enorme estatura espiritual y poder soportar una tragedia tan grande como esta”, cuenta Rodrigo Herrera, comentarista de CNN Deportes y compañero de Sepúlveda durante diecinueve años en Mega.

“Yo lo vi firme y espero que continúe

Su amigo Rodrigo Herrera lo acompañó este martes en el funeral de su papá que se efectuó en el Parque del Recuerdo. El domingo, en el mismo cementerio, enterró al esposo de su hermana.



CAPTURA DE PANTALLA



MARIOLA GUERRERO

Rodrigo Herrera valoró la templanza de su amigo para enfrentar la tragedia.

así. Sé que estas cosas son oscilantes. Y esperemos, por supuesto, la familia, fundamentalmente, y los amigos darle la contención en lo que viene, porque un proceso como este no termina simplemente en el cierre que representa el funeral, pero Rodrigo Sepúlveda es una persona que tiene una gran estatura moral y un corazón infinito para superar esto”, agrega Herrera.

En Mega no estuvieron en condiciones de asegurar cuándo el comunicador volverá a sus labores, aunque sus cercanos estiman que se tomará un tiempo para asimilar lo ocurrido y apoyar a sus hermanos Mauricio y Verónica.

Si bien sus compañeros tampoco se han referido al momento por el que atraviesa, algunos rostros del canal de televisión solidarizaron con el conductor del noticiero Alerta. “Rodrigo Sepúlveda hoy no está con nosotros. Este fin de semana ha perdido a dos familiares, su padre y su cuñado. Es un momento muy doloroso. Por motivos de salud ambos han fallecido”, dijo el lunes Gonzalo Ramírez.

“De parte de Megamedia y en especial de su equipo de Alerta le enviamos un abrazo fraterno, que cuente con nuestro apoyo y cariño. Para él y su familia en estos momentos que están enfrentando. Un abrazo, Sepu”, agregó Ramírez.

Por intermedio de un comunicado, Mega también manifestó sus condolencias: “Acompañamos a Rodrigo Sepúlveda en este momento tan sensible para él y su familia. Desde Megamedia le extendemos nuestras condolencias y apoyo también por el fallecimiento de su cuñado Reinaldo Muñoz”.

No hay certeza de cuando el periodista volverá a sus funciones en Mega.